



## Disparition de M. Jacques Bachmann

publié le 03/11/2022

Le collège Philippe de Commynes a appris la disparition de M. Jacques Bachmann. Le Principal, M. Sentis, se joint à l'équipe d'Histoire-Géographie pour présenter toutes ses condoléances à sa famille.

M. Bachmann était intervenu auprès de nos classes de Troisième en mars 2019. A travers son parcours de vie, il avait raconté l'exode et la fuite perpétuelle d'un juif de France pendant les années 1940, la peur d'être raflé et la disparition de proches qui n'ont pas eu la même chance que lui.



Il tenait également à rappeler que rien n'était si figé, que la solidarité, comme la méchanceté, étaient présentes chez les Français comme chez l'occupant allemand. Mais surtout il voulait transmettre aux nouvelles générations qu'il fallait se battre contre toute forme de discrimination.

Très amicalement, il avait dédié et offert son livre au CDI. Le COVID nous avait empêché de poursuivre ces interventions.

Merci pour tout M. Bachmann.

M. Sentis